



あけましておめでとうございます。

昨年4月からスタートしたプライム・キッズ・ステーションは今年2年目の年を迎えました。今年4月には2号店となる「プライム・キッズ・ステーションあざみ野南」の開室も決まり、現在そのスタート準備に邁進中です。

まだまだ未熟で、ご利用者様、保護者様にはご迷惑をおかけしてしまうことかもしれないと思いますがスタッフ一同、働くお母様の視点で大切なお子様を安心してお預けいただける施設を目指して努力して参る所存です。今年も何卒よろしくお願い申し上げます。

プライム・キッズ・ステーション中川&あざみ野南 代表 齋藤 和宏



講師：西辻先生

♪12月9日(月)ダンス教室開催♪  
フラキッズでは不定期ですがメガロスのインストラクターをお招きしてダンス教室を開催しています。今回子供たちがチャレンジする曲はマライア・キャリーの「恋人たちのクリスマス」。体の動かし方、リズムの取り方を音楽に合わせて表現していきます。最後は子供達だけで完成したダンスを披露してくれました(^^)



12月お誕生会



なんでもバスケット！



12月25日(水)13:00～クリスマスパーティーを開催しました。

パーティーの司会進行は1年生！前日からリハーサルをして入念に準備してくれました！

全員が楽しめるプログラムを考えた子供たちに先生一同感動！ビンゴ大会は大盛り上がり！

楽しいクリスマスパーティーでした！ありがとうございました(^^)



## ★お知らせ★

予定表のご提出を期日までをお願いします。バスの時間がわからない場合は空欄でも構いませんのでよろしくお願いいたします。